

# Perdido

Karem Cohen



# Capítulo 1

Una mañana muy temprano salí al trabajo y de repente terminé perdido y solo en medio de un parque que está muy cerca de mi casa.

A pesar de saber dónde estaba me sentía perdido.

La agonía de no saber que sería de mi vida. O mejor dicho el hecho de tener los días contados, tan solo dos o tres meses dijo el doctor, su voz resuena en mi mente una y otra vez.

En el trabajo y en la casa soy el mismo cascabel de siempre, lleno de energía y optimismo.

Un ser que no se cuanto más podré sostener, a veces solo quiero un abrazo y que alguien me responda, ¿¿por qué??

Por q alguien tan joven como yo tiene que pasar por esta agonía, y que con su respuesta llegue el Consuelo q mi alma pide a gritos.

Son ya 3 años vividos en secreto, con este mal que cada día mina más mi vida, sintiendo en cada paso que doy la agonía de saber que muy pronto dejaré todo esto y que no sentiré más, no pensaré más, no viviré más.

Sean lo más felices que puedan